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Seleccione...

 LOCAL  

JULIO IGLESIAS DE USELL SECRETARIO DE ESTADO DE EDUCACIÓN Y UNIVERSIDADES 

«Nunca he sido candidato a ser candidato» 
El catedrático granadino señala que no formará parte de ninguna lista 
electoral y que piensa abandonar su cargo actual para volver a sus tareas 
como catedrático en Granada 

M. VICTORIA COBO/GRANADA  

 
El nombre de Julio Iglesias de Usell había 
aparecido últimamente vinculado a las listas 
del Partido Popular. Desde su puesto actual, 
como Secretario de Estado de Educación y 
Universidad, desvela estas interrogantes y 
ofrece una radiografía de las universidades 
andaluzas y su posición de salida en la carrera 
europea que ahora empiezan. 
 
-Sáquenos de dudas, ¿aparecerá su nombre en 
las listas del Partido Popular?  
 
-Es un trabajo muy honroso y brillante pero no 
soy candidato ni lo he sido nunca. Será otra 
persona quien representará al Partido Popular 
y yo trabajaré muy gustosamente para el 
elegido. En cualquier caso esta es una 
situación antigua, ya que desde antes del 
verano tenía la decisión clara, y era conocida por quienes tenían que saberlo. 
 
-Personalmente, ¿tiene usted alguna apuesta? 
 
-Cualquiera que seleccione el PP me parecerá espléndido. Yo sólo hago quinielas los 
domingos, y en política las reglas son otras y las quinielas nunca tienen premio. 
Además lo desconozco, aunque creo que las previsiones que se han hecho van 
totalmente descaminadas. 
 
-¿Seguirá en su cargo actual? 
 
-Me despediré de unos años apasionantes de mi vida y lo único que está claro es 
que el futuro no será como el presente. Habrá cambios. Considero que 4 años es 
tiempo suficiente para la labor en un puesto público.  
 
-¿Volverá a la Universidad? 
 
-Nunca me he ido de la Universidad, he seguido con cursos de doctorado y 
conferencias y publicando a escaso ritmo, pero no me he ido. Sigo siendo 
catedrático de Granada, y a mucha honra. 
 
-La Universidad de Granada está empezando un nuevo mandato, ¿cree que está en 
buena posición para afrontar los cambios? 
 
-No estoy en la dinámica concreta de ninguna universidad, pero la conozco lo 
suficiente para decir que está muy bien posicionada para afrontar los enormes 
desaf íos que trae el inmediato futuro. Cuenta con recursos humanos muy 
cualificados, un elemento imprescindible para una institución que maneja los 
productos de la inteligencia. Corresponde a toda la comunidad universitaria que 
haya una involucración decisiva para incrementar la calidad del sistema 
universitario. En el escenario de descenso de n úmero de alumnos Granada está 
resistiendo muy bien porque tiene numerosos atractivos. 
 

EN GRANADA. Julio Iglesias de Usell en 
una visita a Granada con motivo de una 
cena homenaje de doctores y 
licenciados . /G. MOLERO 
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-Usted conoce personalmente a David Aguilar, ¿es reivindicativo en su cargo?  
 
-Las universidades tienen que pedir, sobre todo desde Andalucía, a la comunidad 
que es la que financia en todos los casos el sistema universitario, y es ahí donde le 
corresponde reivindicar, que es otro de los papeles de un rector. En cualquier caso 
lo considero muy buen gestor y un universitario muy comprometido.  
 
-¿Qué opina de la marcha del Campus de la Salud? 
 
-No puedo hablar de estos últimos cuatro años, pero en la etapa anterior, en la que 
formaba parte de la Junta de Gobierno, ya mostré mi preocupación por el hecho de 
que el Campus se concediera al tiempo que la Universidad de Sevilla, y esta última 
es una realidad manifiesta y aquí todavía hablamos del futuro del Campus. Es un 
hecho inequívoco que es un futuro inadmisiblemente retardado. Es un embarazo 
centenario. La situación de Granada comparativamente con la de Sevilla es muy 
poco brillante, por no decir que se postergan las necesidades.  
 
-¿Cree que los conflictos pol íticos están frenando la investigación? 
 
-El informe de los rectores andaluces ha puesto de relieve que las andaluzas son las 
peor financiadas por alumno de España. Desde otras comunidades se está haciendo 
una apuesta por la inversi ón, cosa que no se está haciendo en Andalucía. 
 
-Pero ahora mismo el freno no es sólo el dinero, sino la oposici ón del Gobierno 
central, como ocurre con las células madre... 
 
-Lo que creo es que una comunidad autónoma que se ha distinguido por 
desatender de forma clara al sistema investigador y educativo de la Universidad, lo 
que hace es crear humo para que la gente mire hacia otro lado. La inversión 
andaluza está aproximadamente un 25% por debajo de la media nacional, y eso es 
muy atractivo taparlo con botes de humo sobre cualquier conflicto artificial. 
 
-La Universidad está perdiendo alumnos, ¿qué futuro le espera? 
 
-El descenso de alumnos es algo meramente demográfico, que no se puede evitar. 
Pero la Universidad necesita cambios dentro de un marco europeo. Debe dinamizar 
sus niveles de calidad y adecuar la formaci ón práctica. También impulsar las 
relaciones con empresas para realizar prácticas. 
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